
「
こ
ど
も
議
会
」
を
開
催
し
ま
し
た

　
子
ど
も
議
員
か
ら
は
、
様
々
な
観

点
か
ら
分
析
や
調
査
を
し
た
。
菊
川

市
の
課
題
や
魅
力
を
発
見
し
、
大
人

で
は
考
え
つ
か
な
い
子
ど
も
な
ら
で

は
の
発
想
や
ユ
ニ
ー
ク
な
意
見
が
施

策
と
し
て
提
言
さ
れ
ま
し
た
。「
大

勢
の
前
で
発
表
す
る
の
は
良
い
経
験

に
な
っ
た
」「
自
分
の
意
見
が
実
現

し
て
ほ
し
い
」
な
ど
の
意
見
が
あ
り

ま
し
た
。
ま
た
、
多
く
の
方
に
傍
聴

し
て
い
た
だ
き
、「
子
ど
も
達
の
提

言
に
引
き
込
ま
れ
面
白
か
っ
た
」
な

ど
の
声
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
令
和
４
年
７
月
28
日
「
菊
川
市
こ

ど
も
議
会
」
で
は
、
未
来
を
担
う
子

ど
も
で
あ
る
市
内
小
学
校
９
校
及
び

牧
之
原
小
学
校
６
年
生
の
ク
ラ
ス
代

表
者
18
名
が
子
ど
も
議
員
と
し
て
登

壇
し
ま
し
た
。
議
会
や
市
政
に
関
心

を
持
っ
て
も
ら
い
、
将
来
の
市
議
会

議
員
や
有
識
者
の
教
育
を
図
る
こ
と
、

子
ど
も
達
の
自
由
な
意
見
や
提
言
を

聞
き
今
後
の
ま
ち
づ
く
り
の
参
考
と

す
る
こ
と
を
目
的
に
開
催
し
ま
し
た
。

民間主導による開発の先進地視察
総務建設委員会

　総務建設委員会では、「公共事業の民間主導による開発に
ついて」調査研究しており、10月18日に袋井市の袋井駅南
まちづくり事業を10月27日に磐田市の見付美登里土地区画
整理事業について先進地視察を行いました。両事業とも民間
事業者主導の開発を行いまちに賑わいをもたらせており、委
員から「開発区域の地形や地質調査による安全性の確認や住
宅メーカーとの住環境意見聴取等踏まえ地域の特性を生かし
た開発が必要であると感じた」等の意見がありました。今後、
駅北開発事業の参考にしていきます。

オンラインでの視察受け入れ
議会報告企画委員会

　10月19日に湖西市議会広報公聴
特別委員会と「議会報告会」をテー
マに初のオンライン視察を行いまし
た。議会報告会の説明後には、テー
マの決定方法や会場設定、集客方法
などの質疑応答を行い新たな課題も
発見でき、貴重な意見交換の場とな
りました。

湖西市とのオンライン視察画面
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